
Protokolleintrag vom 16.09.2015

2015/185
Schriftliche Anfrage von Hans Jörg Käppeli (SP) vom 10.06.2015:
Tiefe Durchschnittsgeschwindigkeiten der Trams und Busse aufgrund der geringen Haltestellenabstände, mögliche
Einsparungen durch eine Erhöhung der durchschnittlichen Geschwindigkeiten sowie Strategie zur Überprüfung der Nutzung
der heutigen Haltestellen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 760 vom 2. September 2015).


